



CAPITALES IMPERIALES Y CRUCERO PERLAS DEL DANUBIO



SALIDA GRUPAL ACOMPAÑADA - 13 DE AGOSTO

Día 1 - 13/08

Salida desde Montevideo con destino a Viena previa escala en Madrid

Día 2 - 14/08 - Viena

Llegada a Viena y traslado al aeropuerto.

Por la tarde visita guiada de la capital austriaca recorriendo el Palacio de Belvedere, el edificio de la Opera, Palacio Real, Ayuntamiento, Iglesia Votiva, Canal del Danubio, Prater con la emblemática Noria, entre otros puntos emblemáticos de la ciudad.

Día 3 - 15/08 - Viena

Por la mañana visita guiada al Palacio Schönbrunn. Tarde libre

Día 4 - 16/08: Viena - Budapest

Por la mañana traslado a la ciudad de Budapest.
En el horario previsto embarcaremos al crucero

Día 5 - 17/08 - Budapest

Bienvenido a Budapest, una ciudad generosamente llena de historia y cultura, donde la arquitectura antigua convive junto con edificios contemporáneos. Disfrute de una visita guiada por la ciudad, que cubre algunos de los aspectos más destacados de Budapest y aprenda más sobre su impresionante paisaje y arquitectura. La historia de la capital húngara muestra una mezcla única de culturas, gastronomía y estilo de vida

vibrante. Hay mucho que ver mientras pasa por la bulliciosa ciudad, que es un destino atractivo para visitantes de todo el mundo. Alternativamente, disfrute de una caminata hasta la colina Gellert y contemple el Danubio.

Excursion incluida Visita Panorámica en Bus por Budapest

Incluido: Show Tradicional Hungaro a Bordo

Excursión incluida: Tour Hike montaña de Gellert Hill

Opcional: Tour de Herencia Judía (Cargo Extra)

Opcional: Excursion a Szentendre (Cargo Extra)

Día 6 - 18/08 - BRATISLAVA, ESLOVAQUIA

Mientras navegamos hacia Bratislava, puede descubrir una encantadora variedad de palacios barrocos y arquitectura gótica que cuentan historias de un pasado comunista. Disfrute de una visita guiada por la encantadora historia de la ciudad, contemplando la gloria neorrenacentista del Teatro Nacional Eslovaco y el Palacio Episcopal de Verano. Alternativamente, embárguese en una caminata guiada al Castillo de Bratislava y sus idílicos jardines barrocos, que ofrecen el escenario perfecto para el festival de Shakespeare que se lleva a cabo durante los meses de verano.

Esta tarde, disfrute de uno de los aspectos más destacados del crucero: café y pastel en la casa de una familia eslovaca antes de ser bienvenido a su cena de despedida.

Excursión incluida: Tour Caminado por Bratislava

Excursión Incluida: Café y Tarta en casa de una familia Eslovaca.

Excursión incluida: Tour Hiking a la montaña de Bratislava

Opcional: Tour en Skoda por la post-Communist Bratislava (Cargo Extra)

Opcional: Ruta del Vino de los Carpatos (Cargo Extra)

Día 7 - 19/08 - VIENNA, AUSTRIA

Amplios bulevares y exposiciones de arte de fama mundial le dan la bienvenida a Viena, la cuna del revolucionario avance en los campos de la música y la psicología. La ciudad encapsula perfectamente la opulencia de los Hasburgo.

Monarquía y sus ornamentados palacios barrocos, algunos de los cuales podrá ver durante su visita guiada en autobús por el Ringstrasse, seguida de un recorrido a pie por el centro de la ciudad, declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, y sus alrededores clásicos estilos arquitectónicos, evidencia del crisol de influencias artísticas que existía aquí a principios del siglo XX.

Si se siente más activo, tal vez elija explorar sobre dos ruedas, en bicicleta a lo largo del río hasta el Danubio Isla.

Excursión Incluida: Tour Artístico de Viena con visita al Museo Kunsthistorisches

Excursion Incluida: Tour Guiado en Bicicleta por Viena (Reservas a bordo - First come, First serve)

Opcional: Concierto Vienés (Cargo Extra)



Día 8 - 20/08: DURNSTEIN -KREMS, ALEMANIA

Hoy navegaremos por el fascinante valle de Wachau, declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. En Dürnstein puede optar por caminar por las ruinas del castillo de Dürnstein, que ofrecen encantadoras vistas panorámicas de los pueblos medievales de los alrededores. Si se siente más activo, puede embarcarse en una visita guiada en bicicleta por Dürnstein, pasando por viñedos en terrazas, castillos y ruinas a lo largo del camino, antes de encontrarse con su Star-Ship, donde está atracado.

Esta tarde, disfrute de una visita guiada a la Abadía de Göttweig, un verdadero tesoro con vistas al Wachau desde una colina cubierta de viñedos y bosques. Forma parte del paisaje declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO desde 2001 y es una de las abadías benedictinas más importantes de Austria y atrae a visitantes de todo el mundo. Construido en 1083, sigue sirviendo como centro espiritual en el corazón de la Baja Austria y está dirigido por una comunidad de unos 45 monjes. Visible incluso desde gran distancia, la abadía ofrece vistas panorámicas épicas cuando la visitas.

Excursión Incluida: Vista Guiada a la Abadía Göttweig

Excursión Incluida: Tour Guiado en Bicicleta por el Río Danubio

Excursión Incluida: Visita Guiada por el Castillo de Dürnstein

Día 9 - 21/08: PASSAU - ENGELHARTSZELL, ALEMANIA

Hoy navegaremos hacia el corazón de Passau, donde tres de los principales ríos de Europa convergen a la sombra del castillo. Su visita guiada a esta ilustre ciudad le revelará cómo fue reconstruida tras los incendios del siglo XVII. Los arquitectos italianos dejaron su huella con una variedad de arquitectura barroca que aún se mantiene en pie, incluida la Catedral de San Esteban. Alternativamente, si se siente activo, puede unirse a un recorrido en bicicleta por el río Inn, uno de los tres ríos que convergen en Passau.

Disfrute explorando la ciudad antes de regresar a su Star-Ship para almorzar y pasar una tarde navegando por el río Danubio.

Excursión incluida Tour Guiado por Passau

Excursión incluida Tour en Bicicleta por el Río Inn (Reservas a bordo, First come, First Serve)

Opcional: Excursion a la Selva Bavarian Forest (Cargo Extra)

Opcional: Visit to Schütz Art Museum Engelhartszell (Cargo Extra)

Día 10 - 22/08: REGENSBURG, ALEMANIA

Explore el centro medieval de Regensburg con un guía local, camine por las calles adoquinadas, pase por las casas patricias del casco antiguo declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO y deténgase para probar la tradicional salchicha bávara tal como los lugareños disfrutaban en esta región. Alternativamente, únase a un recorrido en bicicleta hasta el monumento Walhalla, que se eleva sobre las laderas del Danubio. Desde aquí se puede disfrutar de una vista fascinante del río y del paisaje circundante. Excursión incluida: Tour caminata por Regensburg con degustación de Salchichas Bavarian

Excursión incluida: Tour Guiado en Bicicleta (Reservas a bordo, first come, first serve)



Día 11 - 23/08 - REGENSBURG - PRAGA

Desde las 09.00 am dejamos las cabinas y esperamos en el Lounge nuestro traslado que nos llevara a Praga.
Resto del día libre para disfrutar Praga

Día 12 - 24/08 - PRAGA

Desayuno. Empezaremos el día con una visita acompañados de la guía oficial y visitaremos la Ciudad Vieja o Stare Mesto, con su Reloj Astronómico, el reloj medieval más conocido del mundo. La Plaza de la Ciudad Vieja, acogedora y antigua donde se encuentra la Iglesia de Nuestra Señora de Tyn, la Iglesia de San Nicolás y el Ayuntamiento de la Ciudad Vieja. Veremos la Torre de la Pólvora y pasaremos por sus estrechas calles hasta llegar al Puente de Carlos, el monumento más famoso de Praga, donde en sus más de 500 metros contemplaremos 30 estatuas, situadas a ambos lados. Por la tarde opcionalmente se podrá hacer una visita guiada por el majestuoso Castillo de Praga. Alojamiento.

Día 13 - 25/08 - PRAGA - MONTEVIDEO

Desayuno. En horario previsto traslado al aeropuerto .

Día 14 - 26/08- MONTEVIDEO

Llegada a Montevideo en horario de la mañana

